

ABSTRAK

Irma Rahmi: 200101010678. *Kegiatan Majelis Taklim dalam Menanamkan Nilai-Nilai Religiusitas di Musala Ampel Kecamatan Banjarmasin Tengah Kota Banjarmasin.* Pembimbing Skripsi Dr. Siti Aisyah, S. Ag., M. Ag. pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: Kegiatan, Majelis Taklim, Nilai-Nilai *Religiusitas*

Majelis taklim di Musala Ampel memiliki program kegiatan yang telah dijalankan oleh pengurus majelis. Dimana, yang mengikuti program tersebut terdiri mulai dari jamaah anak muda hingga orang dewasa. Keberadaan majelis ini setiap pekannya merupakan upaya dalam menanamkan nilai-nilai *religiusitas* jamaah, di mana banyaknya permasalahan yang terjadi terkait kurangnya mengamalkan nilai-nilai *religiusitas* di masyarakat.

Tujuan penelitian ini ialah untuk mendeskripsikan proses berlangsungnya majelis taklim dan kegiatan majelis taklim dalam menanamkan nilai-nilai *religiusitas* di musala ampel kecamatan Banjarmasin tengah kota Banjarmasin. Serta, faktor pendukung dan faktor penghambat majelis taklim dalam menanamkan nilai-nilai *religiusitas* di musala ampel kecamatan Banjarmasin tengah kota Banjarmasin.

Penelitian ini berjenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Penelitian ini berlokasi di majelis musala ampel, jalan pahlawan Banjarmasin. dengan subjek khodimul majelis, dan enam orang jamaah terdiri dari empat ibu-ibu dan dua bapak-bapak. Objek dalam penelitian ini ialah kegiatan majelis taklim di musala ampel. Data dikumpulkan melalui teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Temuan penelitian menunjukkan bahwa keberadaan majelis taklim di musala ampel sedikit banyaknya berpengaruh terhadap lingkungan sekitar. Baik dari tokoh masyarakat, maupun jamaah majelis. Semua ikut berkontribusi demi kemajuan majelis tersebut. Dengan demikian, secara tidak langsung berkaitan dengan nilai *religiusitas* yang dibahas pada skripsi ini. Yang mana jamaah dengan kerelaan hadir di majelis meskipun pada suatu waktu dihadapkan oleh alasan yang bisa saja membuatnya tidak dapat berhadir, dan saat hadir di majelis pun hati mereka menjadi tenang, serta membuatnya bersemangat dalam beribadah. dengan demikian terlihat bahwa kegiatan majelis taklim dapat menanamkan nilai-nilai *religiusitas* jamaah di musala ampel.